



Grenoble, le 19 novembre 2025

Franck Gonnord, nouveau Conseiller départemental

Suite à la démission de Fabien Mulyk de ses fonctions et représentations de Conseiller départemental du canton de La Matheysine-Trièves au Département de l'Isère, son suppléant, Franck Gonnord, actuel Maire de La Motte-Saint-Martin, a pris hier ses fonctions de Conseiller départemental de ce canton, aux côtés de Frédérique Puissat.

Né le 24 juillet 1974 dans les Deux-Sèvres (79), M. Gonnord est marié et père de deux enfants. Maire de La Motte-Saint-Martin depuis 2014 et Vice-président en charge de l'Aménagement à la Communauté de communes de La Matheysine depuis 2021, il continuera d'exercer ses fonctions de responsable d'équipe au sein d'une entreprise.

Franck Gonnord siégera dans le groupe de la Majorité départementale « Pour l'Isère ».

« Je tiens à remercier tout particulièrement Fabien Mulyk pour sa grande implication et son engagement sans faille dans ses dossiers lorsqu'il était Vice-président en charge de l'agriculture, de la forêt et de la gestion de l'eau, pour sa connaissance fine du territoire et son travail exemplaire au sein de la Majorité départementale. Franck Gonnord rejoint la Majorité départementale. Je m'en félicite. Je sais pouvoir compter sur lui pour, dans le canton de La Matheysine-Trièves, se mobiliser et travailler au service des habitants du territoire et concrétiser les actions de la Majorité départementale. »

Jean-Pierre Barbier, Président du Département

Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - claire.martin@isere.fr